
校長だより 第２号 ７月 
 

灯明寺中学校の保護者の皆様へ 

いつもお世話になっています。校長の野路佳男です。 

 

夏休みを前にして２つお願いがあります。 

１つ目は交通安全についてです。私も灯明寺中学校に赴任して驚いたのですが、灯明寺校

区内の自動車の交通量があまりにも多いということです。夏休みとなれば、気も緩み交通事

故等に合わないかとすごく心配しております。特に、自転車に乗っている際の事故が心配で

す。（前方不注意、スマホを見ながらの運転、並進、２人乗り等）交通安全への御指導の程

よろしくお願いします。 

２つ目は家で過ごす時間も多くなり、SNS の使用時間も増えることが考えられます。こ

れからの時代、日常生活の中で SNS の活用は必然だと考えています。しかし、その一方誹

謗中傷など人権に関わること、また、課金等によって知らない間に多額の請求が来る、家出

を誘われ被害に遭う等、様々な案件が報告されているのも事実です。 

夏休みだからこそ有意義な時間を過ごしてほしいという思いの反面、生徒の安全面の心

配もつきません。日々の様子に変化が見られた時は、是非声かけや話し合いをしていただけ

るとありがたいです。よろしくお願いします。 

 

キャリア教育について 

本校では、今年度キャリア教育を重点項目においています。その一環として５月の下旬に、

全生徒に将来の夢や目標がありますか？というアンケートをとったところ、約７０％の生

徒が夢や目標があると回答しました。 

 

その中には、どこの高校とか 

どんな職業、または社会問題の 

解決のために活躍したいなど、 

夢や目標の内容については様々 

 でした。今後、学校としては夢 

 や目標があるという生徒の割合 

 を増やすとともに、より遠くの 

 将来を見据えた夢や目標を持てるよう努めていきます。また、将来について保護者様の経

験等や様々な職種についてお話しいただけると、きっと子どもたちが夢や目標が持てる

きっかけになると思いますので、よろしくお願いします。 

 

 夏休み明けには、灯明寺中学校の生徒が元気に登校してくれることを期待しています。暑

い日が続きますが、くれぐれもご自愛ください。 

 

                       灯明寺中学校 校長 野路 佳男 

 

  


